

SUMMARY

PERBEDAAN ANTARA PENAMBAHAN PEMBERIAN Mc. KENZIE PADA INTERVENSI SWD, TENS DALAM MENINGKATKAN AKTIVITAS FUNGSIONAL PADA PENDERITA LUMBAL DISC BULGING DI RSUD MANOKWARI PAPUA BARAT

Created by FINCE WORENGGA

Subject : INTERVENSI, AKTIVITAS FUNGSIONAL
Subject Alt : INTERVENTION, ACTIVITIES FUNCTIONAL
Keyword : lumbal disc bulging;swd;tens

Description :

Tujuan : Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui efek perbedaan penambahan pemberian Mc. Kenzie pada intervensi SWD dan TENS dalam meningkatkan aktivitas fungsional pada penderita Lumbal Disc Bulging. Sampel : Sampel terdiri dari 16 orang. Penelitian ini di laksanakan pada tanggal 15 Juni sampai 04 Juli 2015 di RSUD Manokwari Papua Barat dan dipilih berdasarkan tehnik purposive sampling dengan menggunakan tabel assesmen yang tersedia. Sampel dikelompokkan menjadi dua kelompok perlakuan. Kelompok perlakuan I terdiri dari 8 orang dengan intervensi Mc. Kenzie, SWD dan TENS sedangkan pada kelompok perlakuan II sebanyak 8 orang dengan intervensi SWD dan TENS. Metode : Penelitian ini merupakan jenis penelitian kuasi eksperimental untuk mengetahui efek suatu intervensi terhadap objek penelitian. Analisis statistik yang digunakan adalah uji wilcoxon match pairs dan uji T-Test. Hasil : Hasil uji homogenitas dengan T-Test menunjukkan nilai $P = 0.000$ ($P < 0.05$) berarti tidak terdapat perbedaan yang signifikan antara kelompok perlakuan I dan perlakuan II. Hasil kelompok perlakuan I nilai P -value = 0.041 dan pada kelompok perlakuan II nilai P -value = 0.035 berarti intervensi yang di berikan pada masing-masing kelompok memberikan efek yang signifikan terhadap peningkatan aktivitas fungsional. Kesimpulan : Dapat disimpulkan bahwa ada perbedaan efek yang signifikan antara pemberian penambahan Mc. Kenzie pada intervensi SWD dan TENS terhadap peningkatan aktivitas fungsional pada penderita lumbal disc bulging

Date Create : 11/03/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201366049
Collection : 201366049
Source : Undergraduate Theses of Physiotherapi
Relation Collection : Fakultas Fisioterapi
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor